

"Anmeldemarathon" beim Förderverein

13.12.2021 | 18:12

Liebe Freunde und Förderer,

es ist schön zu sehen, dass wir auch bei den Eltern der Erstklässler Unterstützung finden und wir immer mehr Eltern als Mitglied im Förderverein begrüßen dürfen. Getreu dem Motto "Viel hilft viel" können wir mit einer breiten Mitgliederbasis mehr Aktionen stemmen. Deshalb wollen wir heute nochmal für eine Mitgliedschaft Werbung machen. Mit einem kleinen jährlichen Beitrag seid ihr schon dabei und helft uns, die Kinder und die Schule zu unterstützen. Den Flyer mit Anmeldeformular findet ihr auf dieser Homepage unter "Förderverein".

Für die ersten Klassen springt dabei auch ein Ausflug raus: Wie im Oktober angekündigt werden wir zum Jahresende diejenige erste Klasse mit den meisten Fördervereinsmitgliedern ermitteln - als Belohnung gibt es dann für die ganze Klasse einen großen Gutschein für die Eisdiele Veronesi!

Wir freuen uns auf ein spannendes Finale beim Anmeldemarathon! ;)

Euer Förderverein

Einen Kommentar schreiben